

Hamburg, 22.03.2020

Liebe Tennisspielerinnen und Tennisspieler, liebe Eltern,

in der letzten Zeit haben sich die Geschehnisse überschlagen. Auch den gesamten NTSV inkl. unserer Tennisabteilung hat es getroffen. Wir mussten den Spielbetrieb einstellen. Wie ihr sicher schon aus der Presse erfahren habt, wurde durch den Erlass der Bundesregierung vom Montag, den 16.03.2020, 18:00 Uhr unter anderem die Schließung sämtlicher Sportstätten bis voraussichtlich 30.04.2020 angeordnet. Für uns Sportler ist dies eine Enttäuschung.

Wann wir den Spielbetrieb wieder aufnehmen können, ist ungewiss. Dennoch mussten wir Lösungen für die fehlenden Stunden des Wintertrainings und das anstehende Sommertraining finden. Der Gesamtvorstand der Tennisabteilung hat die Thematik intensiv erörtert und folgendes Procedere entschieden:

1. Nach Öffnung der Tennisanlage des NTSV werden die fehlenden 6 Wochen des Wintertrainings fortgesetzt. Jede Trainingsschülerin und jeder Trainingsschüler trainiert dann in ihrer/seiner Winterzeit für 6 Wochen weiter. Da es sich nur um eine Verschiebung des Trainings handelt, entstehen für Euch und den Verein keine weiteren Kosten.
2. Das Sommertraining planen wir, wenn die Tennisanlage wieder geöffnet hat. Das Sommertraining beginnt im Anschluss an die noch zu leistenden 6 Wochen Wintertraining. Wir werden dann einen Überblick über die Länge der Restsaison haben, können Euch die Kosten nennen und die Anmeldebögen für das verkürzte Sommertraining zukommen lassen.

Wir denken, mit diesem Procedere eine praktikable Lösung für alle gefunden zu haben. Bei Rückfragen stehen wir und das Tennisbüro zur Verfügung.

Wir hoffen, dass wir uns bald alle wieder gesund zusammenfinden und wir gemeinsam diese schwierige Zeit meistern.

Sportliche Grüße,

Eure Jugendwarte

im Namen des Gesamtvorstands der Tennisabteilung